

# Guénange : La mairie va s'inscrire dans le grand débat

- Le 17/01/2019 à 05:00



[Photo HD](#) La population a répondu en nombre à l'invitation du maire. Photo RL

En préambule de ses vœux à la population, le maire Jean-Pierre La Vaullée, entouré de ses conseillers, a rappelé ses propos de l'an passé sur l'arrivée d'un nouveau président de la République, souhaitant qu'il prenne la pleine mesure des difficultés de nos concitoyens. Depuis il a fait part de son désappointement entre la parole présidentielle et la réalité. « Nous nous inscrirons dans le grand débat national et nous ferons remonter les besoins de nos territoires » a-t-il insisté plusieurs fois en pointant les dérives des réseaux sociaux.

Il a souhaité que les problèmes liés au réseau de bus qui coûte 96 000 € à la commune, trouvent enfin une solution, de même qu'il appelle de ses vœux une coopération renforcée avec les communes voisines afin de permettre des économies d'échelle.

Revenant à la commune, il rappelle que 1 400 000 € de travaux ont été réalisés. La dette de la commune est faible (3,2 M €) dont une grande partie remboursée par les locations (gendarmerie, centre équestre, Ehpad). Parmi les projets, deux cours de tennis supplémentaires seront réalisés ainsi qu'une extension de la vidéo protection. Par contre, le problème des chenilles processionnaires ne se réglera pas de sitôt, les 150 nichoirs et les pièges à phéromones n'ont eu aucune efficacité et les autres projets sont au point mort. Après les remerciements d'usage aux services et associations il a conclu en remettant la médaille d'honneur de la ville à Louissette Léger, André Maljean et Jean-Bernard Raoul.